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В ПАО «Юнипро» (до 22 июня 2016 года – ОАО 
«Э.ОН Россия») входят пять тепловых электри-
ческих станций: Сургутская ГРЭС-2, Березов-
ская ГРЭС, Шатурская ГРЭС, Смоленская ГРЭС 
и Яйвинская ГРЭС. Uniper Russia Holding GmbH 
(100%- ая «дочка» концерна Uniper SE) при-
надлежит 83,73% акций компании
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15 февраля у памятника воинам-
интернационалистам состоял-
ся митинг, посвященный 28-й 
годовщине вывода советский 
войск из Афганистана. В меро-
приятии приняли участие вете-
раны афганской войны, родите-
ли погибших воинов, предста-
вители военно-патриотических 
клубов, сотрудники Админи-
страции, депутаты Думы города. 

16 февраля на ГРЭС-2 компа-
нии «Юнипро» состоялось
торжественное открытие но-
вого складского комплекса, в
котором приняли участие Гла-
ва города Вадим ШУВАЛОВВадим ШУВАЛОВ, 
Генеральный директор ПАО
«Юнирпро» Максим ШИРО-Максим ШИРО-
КОВКОВ, директор филиала «Сур-
гутская ГРЭС-2» ПАО «Юни-
про» Валерий СВЕТУШКОВВалерий СВЕТУШКОВ, 
другие почетные гости.

– Более 15 тысяч наших соотечествен-
ников унесла эта война, – обратилась к 
собравшимся Председатель Думы города 
Надежда Красноярова. – Большинство 
из них – это 18-20-летние мальчишки, при-
званные на срочную службу. Они совер-
шили подвиг. Мы должны помнить тех, кто 
погиб. У них остались близкие, родные. 
Они нуждаются в нашей поддержке. Те, кто 
вернулись с той войны, исполнив с честью 
свой воинский долг, также требуют нашего 
внимания.

Заместитель главы Администрации го-
рода Алексей Жердев подчеркнул, что 
советские военнослужащие в Афганистане 
выполнили свой долг до конца. «Мы пом-
ним тех, кто погиб на той войне, и благода-
рим тех, кто остался в живых. Мы знаем, что 
ветераны Афганистана активно участвуют 
в общественной жизни, в воспитании мо-
лодежи нашего города и нашей страны. И 

мы всегда с вниманием прислушиваемся к 
вашим советам и инициативам».

Депутат Думы ХМАО – Югры, Народный 
учитель России Валерий Салахов вспом-
нил, что когда было принято решение о вы-
воде наших войск из Афганистана, каждый 
как-то полегче вздохнул, но и горечь той 
утраты, что понесла наша страна, никогда 
не забудется. «Мы должны ясно и четко по-
нимать, что на каком-то этапе приходится 
защищать себя, свою свободу, свою страну. 

Было бы хорошо, если бы мы активно вклю-
чились в программу «Каждой школе – имя 
героя». Это нужно для того, чтобы потомки 
знали, что свобода – это очень большое 
дело, чтобы всегда помнили свою историю», 
– сказал Валерий Шейхевич.

Как отметил военный комиссар Сургу-
та и Сургутского района Халил Фаттахов, 
Сургутская земля потеряла в этой войне 
пятерых ребят. В результате полученных 
ранений 16 стали инвалидами. За проявлен-

Глава города Вадим Шувалов, отдавший 
сургутской энергетике много лет, на цере-
монии открытия сказал, что на эти площад-
ки, рядом с ГРЭС-1 и ГРЭС-2, где теперь на-
ходится складской комплекс, раньше при 
строительстве станций свозилось огром-
ное количество оборудования, здесь оно 
проходило ревизию, подготовку. «И вы те-
перь продолжили эту тему, но уже на новом 
уровне, – сказал Вадим Шувалов. – Теперь 
здесь нет кладовщиц тети Маши или тети 
Вали, которые точно знали, в каком углу 
площадки какое оборудование находится. 
У вас все реализовано на самом современ-
ном уровне».

«Для не логистической компании строи-
тельство такого складского комплекса – это 
большая редкость. Мы очень горды тем, что 
приняли такое решение и построили этот 
комплекс, и вы сами видите, как здесь теп-
ло, красиво и современно», – сказал гене-
ральный директор ПАО «Юнирпро» Максим 
Широков. 

Символический ключ от объекта энер-
гетикам вручили представители подрядных 

организаций: Константин Белан, гене-
ральный директор ОАО «Предприятие 
строительных работ энергетики», и 
Михаил Громов, генеральный дирек-
тор ООО «Мармитекс». 

Гостям церемонии продемонстри-
ровали, как работает современный 
складской комплекс. У кладовщика 

ноутбук, где отражается вся информация о 
номенклатуре и местонахождении на скла-
де изделий. Ноутбук по вай-фаю соединен 
с центральным сервером. Для учета со-
держимого складов применяется система 
штрих-кодирования. По заявке кладовщик 
дает команду рабочему, который на штабе-
лере достает необходимую деталь. Инфор-
мация о выданном изделии тут же переда-
ется на сервер. И на этом процедура поиска, 
выдачи и отчетности закончена.

Склады оснащены всеми коммуникаци-
ями и охранной сигнализацией. Комплекс 
выполнен из быстровозводимых конструк-
ций. Общая площадь зданий 5 444 кв. ме-
тров. Количество наименований хранения 
– более 5 тысяч. Помимо шести зданий скла-
дов, построен и современный администра-
тивно-бытовой корпус.
 Сколько средств и времени ушло на 

строительство? – был задан вопрос на 
пресс-конференции, состоявшейся после 
церемонии открытия.

– В 2014 году было принято решение о 
продаже старой базы снабжения в поселке 

Финском и строительстве нового складско-
го комплекса, – ответила директор по за-
купкам ПАО «Юнипро» Марина Устинова.
– В 2015 году строительство началось. Обо-
шлось нам это в 125 миллионов рублей.
 Не планируется ли в перспективе

увеличивать мощности ГРЭС-2?
– Энергосистема Тюменской области в

настоящее время является профицитной,
– ответил директор ГРЭС-2 Валерий Све-
тушков. – У нас в резерве находится один
энергоблок мощностью 8000 мегаватт, и
в любое время мы готовы включить его в
работу и увеличить мощность. Резервы по
теплу у нас также есть, и поэтому мы заин-
тересованы в развитии города, в приходе

новых потребителей. В 2016 году прошел 
капитальный ремонт блока №2, остальные 
блоки проходили средний и текущий ре-
монты. Мы провели модернизацию элек-
тротехнического оборудования, заменили 
часть трубопроводов. Планируем прово-
дить капитальный ремонт ПГУ восьмого 
энергоблока в этом году. Главная наша за-
дача сегодня – это обеспечить надежность 
и бесперебойность работы станции.
 Уже несколько лет ГРЭС-2 совмест-

но с департаментом образования осу-
ществляет проект профессиональной 
переподготовки «Карьера начинается 
в школе» на базе 19-й и 7-й школ города 

Сургута. Дает ли это 
результат, и плани-
руете ли дальше рабо-
тать в этом направ-
лении?

– Да, по окончании 
этих классов ребенок 
может поступить в про-
фильный университет 
и затем прийти к нам 
на работу. Такие при-
меры у нас есть. И сей-
час два человека из 
энергоклассов учатся в 
университете на специ-
альностях электроэнер-
гетики. Наше участие 
заключается не только в 

материальной поддержке, мы рассказыва-
ем, что такое энергетика, проводим экскур-
сии на ГРЭС, – сказал Валерий Светушков. 

– Программа по созданию энергоклас-
сов реализуется у нас с 2007 года, – доба-
вил Максим Широков. – Она существует во 
всех городах, где работает компания. И мы 
будем ее продолжать. Кроме того, в сферу 
наших социальных приоритетов входят 
программы помощи детям-инвалидам, 
поддержка здравоохранения, помощь ве-
теранам, поддержка спорта и физкульту-
ры. Все эти направления мы реализуем и 
в городе Сургуте. 

 Андрей АНТРОПОВ
Фото Александра АНДРИЕНКО

Афганистан
у у удное мужество и отвагу 116 человек удосто-

ены правительственных наград. «Война в
Афганистане еще раз подтвердила, что со-
ветский солдат проявил мужество, верность
долгу, войсковое товарищество. Сегодня
ветераны Афганистана являются приме-
ром для будущих защитников Отечества», –
отметил Халил Фаттахов.

Председатель городской обществен-
ной организации ветеранов Афганистана
«Саланг» Дмитрий Некрасов сказал: «Мно-
гие не вернулись с той войны. Самое глав-
ное, чтобы те, кто остались, не забывали
о том, что там было, и рассказывали моло-
дому поколению правду о той войне. Как
было тяжело терять друзей».

Память погибших почтили минутой
молчания. Вечером 15 февраля в МАУ 
«Городской культурный центр» состоялся
концерт, посвященный воинам-интерна-
ционалистам, в котором приняли участие
детское погранично-казачье объединение
«Застава», группа «Джем» (Региональная
ассоциация ветеранов десантных войск
и спецназа), общественная организация
ветеранов-инвалидов Афганистана, во-
кальный ансамбль «Кроха», группа «Люди
с Севера», воины-интернационалисты,
артисты и творческие коллективы города. 

 Андрей АНТРОПОВ
Фото Александра АНДРИЕНКОу у

ннннононовых потребителей В 2016 году прошел

КОГДАА ВСЁ ПОД РУКОЙ

 Максим Широков, Валерий Светушков и Вадим Шувалов 
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